
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de AD
Lunes 2 de octubre de 2017, 13:30hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes: María Noel Cabrera, Pablo Castrillo, Cecilia Callejas, Alejandro Gutiérrez Arce, Sandra 
Kahan, Marcos Musso, Ana Urquiola.
Se aprueba la solicitud de licencia de: Jimena Alonso, Italo Bove, Gabriel Cazes, Roberto Pérez 
Rodino, Jorge Pérez Zerpa
Se invita a participar a Leonardo Behak.

Previos:
Aprobar la solicitud de afiliación de los siguientes docentes:  Gustavo Betarte, Hermann Steffen, 
Magalí Martínez.

Pablo Castrillo solicita licencia dado que comenzará  a realizar sus estudios de doctorado en la 
Universidad Politécnica de Cataluña (UPC, España). La Directiva de ADFI le desea mucho éxito en 
esta nueva etapa de su carrera académica.

0) Gestión.
a) Aprobación de actas. Acta del 18/09/2017 Se aprueba (7/7)

b) Bienvenida a la nueva secretaria administrativa Ana Cecilia Tellechea. 
Los horarios de trabajo serán: 
Lunes y Miércoles 13:00 a 17:00
Martes y Viernes 14:00 a 18:00
Jueves 9:00 a 13.00

En virtud de que la PC de la sala gremial está muy desactulizada, se encomienda a Cecilia 
Tellechea que busque cotización para comprar un lapto que permita realizar el trabajo de la 
secretaría administrativa y, también, ser transportado hasta el salón donde se desarrollan las 
asambleas. 

c) Control de la resoluciones pasadas: 
i. Docentes contratados.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii. Taller Institucional sobre Estudiantes al Ingreso.
iv. Beneficio BPS – Lentes
v. Indices de la actividad académica de FING.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.

Textos para alentar a  todos los docentes a completar la encuesta:
Desde ADFI nos interesa conocer la valoración de los docentes de FIng sobre algunos de los 
recursos educativos disponibles, como forma de poder delinear acciones a corto, mediano y largo 
plazo que permitan optimizarlos, adecuarlos y/o cambiarlos para mejorar nuestras condiciones de 
trabajo.

Las preguntas de la encuesta refieren a las condiciones de trabajo en un salón determinado. Antes 
de enviar las respuestas se tiene la opción de completar la misma encuesta para un segundo salón.



Agradecemos el tiempo que dediquen a la completarla. Una vez procesados los datos, ADFi podría 
financiar la implementación de alguna de las propuestas por el mecanismo de Presupuesto 
Participativo.

Se aprueba (7/7) y se queda a la espera de que la Comisión ad-hoc, avise  que está todo preparado 
como para enviar desde adfi-info-l@ la convocatoria y el link a la encuesta que quedará abierta 
hasta el 18 de noviembre de 2017. 

1) Internos.

a) Reunión con la Decana María Simón sobre buenas prácticas de relacionamiento en el ámbito de 
trabajo (7/09/2017). Asistieron Gutiérrez y Kahan. 

Se acordó tratar de organizar algún tipo de actividad desde ADFi con el auspicio de la Facultad.
La Decana Simón se contactó ese mismo día con la Decana de la Facultad de Psicología María José
Bagnato quien nos recomendó a la Psi (PhD) Silvia Franco (Prof. Adj. del Programa de Psicología de
las Organizaciones y el Trabajo, Instituto de Psicología Social, Facultad de Psicología), quien se 
puso inmediatamente a disposición. Acusamos recibo pero aún no hemos comenzado el contacto 
propiamente dicho.

Se designan a Alejandro Gutiérrez, Cecilia Callejas y Ana Urquiola para reunirse con la Prof. Silvia 
Franco y plantearle la inquietud.

b) Actuación de la sub-comisión que entiende en el llamado para la financiación de Lentes: Pérez 
Zerpa, Behak, Urquiola, (apoya: Callejas). Se tienen una lista de 4 personas. 

Algunas plantearon la imposibilidad de presentar un presupuesto antes del 13 de octubre dado que 
no han conseguido hora para consultar con un oculista antes de esa fecha. Se le recomienda que 
presente los lentes cotizados en base a la receta anterior. 

2) Cogobierno.
El Consejo resolvió sobre sanción que se aplicará a un funcionario que cometió un falta grave. 

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT

Federal de ADUR 18/09/2017: 
EPD: Se está trabajando en la organización de un evento previo a la Convención en fecha a 
determinar, próximo al 10 de Octubre. Se espera que el documento que está elaborando al comisión 
ad-hoc esté en condiciones de ser difundido a fines de setiembre.

Federal de ADUR 2/10/2017: 
Se destacan las resoluciones de asamblea de ADUR-CURE y Mesa de ADUR-Litoral referidas 
traspaso de recursos (que inicialmente estaban destinados a financiar LLOAs docentes) para crear 
cargos TAS no docentes.

Se resuelve hacer un llamado de atención a estos Centros por haber demorado la presentación de 
candidatos en ADUR para participar por el orden docente en la CCI. (7/7).

Se resuelve que el Consejo Federal de ADUR emita una declaración apoyando las mencionadas 
resoluciones de los centros (5/7, 2 abstenciones).


